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                                         ４－１ 

    県 民 連 合         ９番        猪  俣  明  伸 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 観光地におけるキャッシュレスの普及について 

 

知事は、インバウンド誘客の強化に向け、キャッシュレス

の普及にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 県産食肉の販売拡大について 

 

県は、県産食肉の販売拡大にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

三 只見線について 

 

県は、只見線の利活用促進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

四 福島空港について 

 

福島空港の新たな路線開拓のためにも、現在の航空機地上

支援業務、いわゆるグランドハンドリング業務の強化を図る

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

五 自動車運転代行業について 

 

県は、自動車運転代行業の適正な運営の確保にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

六 国際感覚を持った子どもの育成について 

 

公立小中学校において外国語指導助手、いわゆるＡＬＴを

更に活用し、児童生徒の国際感覚を養うべきと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。 
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要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 地方公会計における複式簿記について 

 

県は、地方公会計制度に基づく財務書類をどのように活用

していくのか尋ねたい。 

 

八 発達障がい児の保護者への支援について 

 

発達障がい児の保護者に対し、相談支援のトレーニングを

受けた先輩保護者、いわゆるペアレントメンターによる支援

に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

九 カスタマーハラスメント対策について 

 

県は、事業者におけるカスタマーハラスメント対策にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十 水稲の品種開発について 

 

県は、高温に強く倒れにくい水稲の品種開発にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十一 再生可能エネルギーについて 

 

事業者による再生可能エネルギーの地産地消や地域貢献

の取組を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

十二 福島県会津自然の家について 

 

福島県会津自然の家における宿泊室へのエアコン設置が

必要と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

十三 河沼郡のインフラ整備状況について 

 

県が代行する町道宇内沼越線丈助橋工区の整備状況と今

後の取組を尋ねたい。 
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